

Empresario denuncia fallas en plataforma de Ecopetrol.

ULTIMAS NOTICIAS

15 marzo, 2019

Diego León representante legal de Unión Temporal Magdalena Medio y que tiene a su cargo 4 empresas de transporte terrestre en Barrancabermeja mostró su inconformidad, porque el pasado 13 marzo por fallas en la plataforma para participar en el proceso de contratación de transporte especial para los trabajadores de la estatal petrolera, su propuesta económica para dicha licitación no ingresa, por lo que pide una repuesta.

El empresario pide igualdad de condiciones para que las empresas a cargo puedan participar en el proceso y tenerlos en cuenta.

Ante esta denuncia enlace noticias consulto a las directivas de Ecopetrol quien respondió: " en la Gerencia de Abastecimiento de Ecopetrol en la Regional Con, adelanta una revisión integral al caso con el fin de hacer un análisis de la queja presentada por los empresarios, los resultados se informarán de manera oportuna por los canales corporativos de la compañía a los interesados".

Los oferentes están a la espera de esta respuesta.

- Alianza Petrolera no pudo vencer al equipo Motilón 15 marzo, 2019
- Empresario denuncia fallas en plataforma de Ecopetrol. 15 marzo, 2019
- Abierta convocatoria para niños y jóvenes en la Escuela MasterVolleyball 15 marzo, 2019
- Encuentro líderes de acción comunal en instalaciones de la Policía Nacional 15 marzo, 2019
- Revisión de avances y cumplimientos en las mesas de trabajo del corregimiento El centro 15 marzo, 2019



Tambien te puede interesar:

Ecopetrol se pronuncia por caso de Mota Engil
Ecopetrol se pronuncia por caso de Mota Engil

"Ecopetrol debe al municipio 129 mil millones": Alcalde
"Ecopetrol debe al municipio 129 mil millones": Alcalde

Felipe Bayon es el nuevo presidente de Ecopetrol
Felipe Bayon es el nuevo presidente de Ecopetrol

Categoría

Actualidad

« Abierta convocatoria para niños y jóvenes en la Escuela MasterVolleyball

Alianza Petrolera no pudo vencer al equipo Motilón »